

Sujet : [INTERNET] Avis ACS72

De : > jouin.frdrdc (par Internet) <jouin.frdrdc@gmail.com>

Date : 14/12/2023 à 21:00

Pour : ddt-secheresse@sarthe.gouv.fr

Madame, Monsieur

il me semble essentiel de prioriser les usages de l'eau pour les agriculteurs qui approvisionnent les circuits alimentaires locaux et qui participent à la résilience des territoires en cas de crise; nous avons pu nous en rendre compte dans une certaine mesure lors de la crise du COVID 19.

Il me semble aussi essentiel et cohérent de prioriser les usages agricoles de l'eau qui permettent de ne pas dégrader la qualité de l'eau restituée au milieu. Aujourd'hui les pratiques des agriculteurs les plus vertueux en matière de préservation de la qualité de l'eau sont certifiés en Agriculture Biologique.

J'espère que vous saurez tenir compte des différents avis émis lors de cette consultation publique.

Cordialement,

--

Frédéric Jouin

Pour notre environnement, n'imprimer que si vraiment nécessaire